



# ベアーズ通信 No.5



いよいよもうすぐ、2学期ですね。コロナも増えてきていますが、感染対策をしっかりとしながら元気にやってみましょう。  
先生たちも元気に夏休みを過ごしていましたよ。新学期もみんなが来るのを待っています！—スタッフ一同

## 2022年 8月・9月のスケジュール

	月	火	水	木	金	土
1・3週	15	16	17	18	19	20
	サマースクール：体験発見ゼミ					
2・4週	8/22 〈通常プログラム〉 16:00~17:00 低学年SST②  17:00~18:00 モノづくり	23 10:30~12:30 フリースクール  16:00~17:00 高学年学習  17:00~18:00 中学生学習  18:00~19:00 高校生学習	24 15:00~16:00 低学年SST⑤  17:00~18:00 高学年・中学学習  18:00~19:00 体験発見ゼミ	25 〈通常プログラムは お休みです〉	26 〈通常プログラム はお休みです〉	27 13:00~14:00 高学年 学習SST  14:30~15:30 高学年SST  16:00~17:00 中学生SST
1・3週	29 16:30~17:30 低学年SST①  18:00~19:00 運動SST	30 10:30~12:30 フリースクール  16:00~17:00 高学年学習  17:00~18:00 中学生学習  18:00~19:00 高校生学習	31 15:00~16:00 低学年SST③  16:00~17:00 低学年SST④  17:00~18:00 高学年・中学学習  18:00~19:00 体験発見ゼミ	9/1 10:30~12:30 フリースクール  18:00~19:00 学習SST 中・高校生学習	2 16:00~17:00 学習SST  17:00~18:00 高学年SST  18:00~19:00 中学生SST	3 11:30~12:30 高学年SST  14:30~15:30 高学年・中学SST LST  16:00~17:00 中学生SST
2・4週	5 16:00~17:00 低学年SST②  17:00~18:00 モノづくり	6 10:30~12:30 フリースクール  16:00~17:00 高学年学習  17:00~18:00 中学生学習  18:00~19:00 高校生学習	7 15:00~16:00 低学年SST②  17:00~18:00 高学年・中学学習  18:00~19:00 体験発見ゼミ	8 10:30~12:30 フリースクール  18:00~19:00 学習SST 中・高校生学習	9 16:00~17:00 学習SST  17:00~18:00 高学年学習  18:00~19:00 中・高校生学習	10 13:00~14:00 高学年 学習SST  14:30~15:30 高学年SST  16:00~17:00 中学生SST
1・3週	12 16:30~17:30 低学年SST①  18:00~19:00 運動SST	13 10:30~12:30 フリースクール  16:00~17:00 高学年学習  17:00~18:00 中学生学習  18:00~19:00 高校生学習	14 15:00~16:00 低学年SST③  16:00~17:00 低学年SST④  17:00~18:00 高学年・中学学習  18:00~19:00 体験発見ゼミ	15 10:30~12:30 フリースクール  18:00~19:00 学習SST 中・高校生学習	16 16:00~17:00 学習SST  17:00~18:00 高学年SST  18:00~19:00 中学生SST	17 11:30~12:30 高学年SST  14:30~15:30 高学年・中学SST LST  16:00~17:00 中学生SST

### 自然体験学習に行ってきました！

昨年度、復活予定だったのに、残念ながら大雨だったので、流れてしまったサマーキャンプ。今年度は1泊2日で、山のふるさと村へGO！事前学習を前日に経て、バスが山道に入るとグネグネ行くので、ちょっと気分を崩す子もいましたが、無事に到着。

山の中腹なので、都市部よりだいぶ涼しい気候で、日当でなければ意外とひんやりする中、着いてすぐ職員さんから山のふるさと村・奥多摩の自然についての話を聞きました。美味しい空気の中でみんなでお弁当を食べて、いよいよ森の探検に出発しました。高学年組は山・山・山の、山道コース。みんなで励ましながら登ります。目指すゴールは沢。沢まで行けば水の生き物が見られるとあって、へとへとになりながらなんとか到着。低学年組は、途中でニホンカモシカに出会うことができました。カエルにテンションが上がる子、ミミズをつかもうとする子、反応は様々でしたが、とても楽しそうにしておりました。夜はバーベキュー。肉・肉・肉～と美味しい肉に舌鼓を打って、楽しい一日目を締めくくりました。

2日目はあいにくの雨模様の中、そば打ち体験と木工体験へ。どちらもとても本格的で、子どもたちは初めて触るものばかりでしたが、一生懸命にそばを打ち、そばを食し、木工では本棚やティッシュケースなど思い思いの木の工作に汗を書きながら一生懸命向き合って作品を作り上げていきました。

荷物の整理に苦戦したりもしましたが、1泊2日の限られた中で、子どもたちは様々な姿を見せてくれました。自然に触れ合うという目標も達成できました。

来年度も皆さんのご参加をお待ちしています。



### 宮澤会長お別れの会

先月のお便りでご報告させていただきましたが、7月27日、星槎グループの創設者で、3月23日に亡くなった宮澤保夫名誉会長のお別れ会を実施いたしました。新型コロナウイルス感染予防として、オンラインという形になりました。特設ページが星槎グループの本部のHPに開設され、7月31日までメモリアル動画やインタビューなどを配信させていただきました。

星槎グループは宮澤会長が1972年に生徒2人の塾から立ち上げたグループです。星槎というのは中国の故事から生まれました。この故事はある若者が鎖国されている中、様々な困難にもめげずに見聞を広めるため、諸国をまわり、自国の存亡の危機を救ったというものです。「槎」という文字にはいかだという意味があります。長さの違う木を集めていかだをつくることになぞらえて、様々な個性を持った子どもたちが集まって一緒になって天に羽ばたこうという意味が込められています。加えて、「子どもたち一人一人が持てる力を発揮して大きな力になるようにとの願いを込めて、星のいかだ、『星槎』となりました。宮澤会長は『こどもが主人公になれる学校』という強い目標を掲げ、こどもたちの教育の環境作りに尽力してきました。

私は宮澤会長の新年のご挨拶の際に『覚悟を持って仕事に取り組んでほしい。』と強く語っていらっしやっただのをとても印象的に覚えています。

会長はこの世を去られましたが、その信念は

未だ潰えず、私たちが受け継いで

行かなければならないと思っています。



### ご連絡

※コロナウイルスにつきまして、感染が拡大しております。感染対策をきっちりして来所してください。

※月謝袋について・・・お手紙をお渡するタイミングの関係で封筒がお手元にございましたら、指導の際お子様経由でご返却いただけますと助かります。ご協力よろしくお願い申し上げます。

※NPO会員様につきましては、9月に茶話会・勉強会を実施します。ふるってご参加をお待ちしております。

### NPO入会ご案内

当研究所は、学校法人が運営している「NPO法人」です。NPO通信の発行や、昨年度に引き続き会員の方を対象にセミナーや勉強会などを行いますので、ぜひご入会をご検討ください！（年会費2000円入会金2000円）